

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 19. April 2022

Backen für die Ukraine

Die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen spendet für ein Kinderheim in der Ukraine

Auch an der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen ist der Krieg gegen die Ukraine und das damit verbundene menschliche Leid ein großes Thema. So wurde kurz vor Ferienbeginn ein „Kuchen gegen Spende Nachmittag“ ins Leben gerufen, um damit ein privates Hilfsprojekt @perLKWindieUkraine zu unterstützen.



Zahlreiche Schüler und Schülerinnen mit ihren Eltern hatten sich dafür mächtig ins Zeug gelegt und ein Riesen-Buffer mit leckeren selbstgebackenen Kuchen gezaubert. So mancher Extra-Euro landete dann auch als Spende in der Kuchenkasse und das Ergebnis konnte sich am Ende sehen lassen: Stolze 600 Euro sind zusammengekommen und gehen nun an ein Kinderheim in Zboriv, sowie an Flüchtlingskinder. Man merkte an den Reaktionen der Schulgemeinschaft, dass es allen eine Herzensangelegenheit war mitzuhelfen. Jeder hatte die Möglichkeit etwas Gutes zu tun, sei es bei der Organisation der Kuchen Spenden, Tragen und Aufstellen der Tische, Verkauf und Kuchenausgabe, oder als eifrige Kuchenbäcker/-esser*innen. Der Vorstand und die Geschäftsführung der Freien Schule bedanken sich herzlich bei allen Beteiligten für die unglaubliche Hilfe und Unterstützung. Das Schicksal der Menschen in der Ukraine bewegt alle und gerade in diesen Tagen ist es wichtig ein Zeichen der Solidarität zu setzen.